
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N°18 
Anno Scolastico 2023/2024 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 19 Dicembre 2023 alle ore 18,00 in modalità mista sia attraverso la 
connessione a “Microsoft Teams” sia in presenza presso la scuola Primaria 
“F.lli Pagliero” in via Madonna della Neve n.30 San Maurizio Canavese, si 
riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 0008356 
- 11/12/2023 - II.1 - U, per discutere i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
 
1)Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2)Delibera decreto cumulativo delle variazioni di bilancio periodo Giugno – 
Dicembre 2023; 
3)Delibera aggiornamento PTOF 2022-2025; 
4)Regolamento di Istituto; 
5)Delibera criteri precedenza di ammissione per nuove Iscrizioni A.S. 
2024/2025; 
6)Delibera modulo di iscrizione a.s.2024/2025 Scuola dell’Infanzia; 
7)Delibera modulo di riconferma /trasferimento scuola infanzia A.S. 
2024/2025; 
8)Delibera protocollo di accoglienza per anticipatari scuola dell’Infanzia; 
9)Delibera adesione Rete SHE IC Fiano; 
10)Delibera scuola Attiva Kids e Scuola Attiva Junior; 
11)Delibera modifica orari di frequenza scuola Primaria “Calvino” A.S. 
2024/2025; 
12)Delibera autorizzazione PNRR 3.1 STEM e multilinguismo, 
avviso/decreto: M4C1I3.1-2023-1143; 
13)Gestione colloqui; 
14)Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente: Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario: Ins. DEMARIA Donatella. 
 
Risultano assenti: Ins. Giuliani Maria Soccorsa e Ballesio Mariagrazia 
 
 
Il Presidente Sig. CALABRESE Massimo è collegato da remoto. 
Sig. Colavita Andrea in collegamento dalle ore 18:50. 
 
1. Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. Si 
evidenzia che, rispetto all’utilizzo degli asciugamani alla scuola primaria, al 
momento non essendoci indicazioni relative ad una pandemia non vi sono 
pertanto controindicazioni all’utilizzo. 
 
2. Si analizzano le variazioni di bilancio secondo semestre 2023 periodo 
giugno-dicembre, riguardanti soprattutto versamenti quote alunni e diverse 
attività. Si comunica che è risultata vinta la candidatura al Ministero per i 
Ristori educativi di importo pari a 5.000€ per attivare attività di supporto allo 
sportello nei vari plessi; verrà attivato principalmente nella secondaria. 
Documento riepilogativo delle variazioni descritte è allegato al presente 
verbale. Approvato all’unanimità. 
 
 



 
3. PTOF aggiornamenti parte progettuale sono stati già inseriti e approvati 
dal Collegio Docenti, il corso sulla plusdotazione e i corsi con IC di Chieri. 
Si evidenziano le date delle iscrizioni alunni per l’a.s. 2024/25 dal 18/01/24 
al 10/02/24. 
Approvato all’unanimità.  
 
4. Regolamento di Istituto  
 Le variazioni apportate riguardano: la parte generale, sito web, sezioni utili                   
per famiglie e docenti (modalità comunicazione scuola-famiglia), parte 
riservata ai docenti. La prof.ssa Teppa puntualizza circa la parte relativa al 
controllo dei docenti che gli allievi salgano sullo scuolabus al termine delle 
attività didattiche. Si modificherà pertanto la sezione relativa alle famiglie che 
hanno firmato la liberatoria per l’uscita degli alunni. Da riaggiornare anche 
per le scuole di San Francesco Al Campo. 
Approvato all’unanimità  
 
5. Criteri ammissione per nuove iscrizioni invariati rispetto agli anni 
precedenti. Si puntualizza che la scelta della IRC continuerà a valere per 
l’intero ciclo, come da normativa. 
 
6. Criteri iscrizioni scuola infanzia  
Tolta la parte relativa al pre-scuola, è stato mantenuto il codice       
meccanografico del plesso Tana dei cuccioli. 
Da valutare se modificare gli orari di uscita dal post scuola.  
Approvato all’unanimità. 
 
7. Modulo di riconferma /trasferimento scuola infanzia A.S. 2024/2025 
invariato, rimane Tana dei cuccioli plesso a parte ubicato presso Plesso 
Albero delle Fate. 
Approvato all’unanimità.  
 
8. Protocollo di accoglienza per anticipatari scuola dell’Infanzia è rimasto 
invariato, si inseriscono a partire da gennaio. 
Approvato all’unanimità. 
 
9. Adesione Rete SHE IC Fiano. Vengono proposti progetti sulla salute 
promossi dall’ASLTO4. Tutto ciò che viene proposto sulla salute verrà 
condiviso dalle scuole della rete, cui è scuola capofila IC di Fiano. 
Approvato all’unanimità.  
 
10. Scuola attiva kids e Junior.  
Scuola attiva Kids: rivolto alle seconde e terze della scuola primaria come 
l’anno scorso, è un progetto USR Piemonte dedicato a progetti di educazione 
motoria inseriti all’interno del curriculo scolastico.  
È già stata presentata la candidatura per i progetti. 
Scuola attiva Junior: per la secondaria, ci sarà la possibilità di proporre 
attività durante le ore curricolari da parte di esperti di alcune società sportive.  
Approvato all’unanimità. 
 
11. Il collegio docenti ha deliberato la modifica degli orari di frequenza della 
Scuola primaria “Calvino”, verranno adeguati gli orari a partire dal prossimo 
anno scolastico 2024/25 come già discussi nella precedente seduta del 
consiglio di Istituto. 
Approvato all’unanimità. 



 
12. Autorizzazione PNRR 3.1 STEM e multilinguismo, avviso/decreto: 
M4C1I3.1-2023-1143. Circa 98 mila euro destinati a percorsi didattici 
scientifici, orientamento, multilinguismo per primaria e secondaria. La data 
prevista per la fine del progetto è il 15/5/25. Il 50% di questo importo deve 
essere destinato allo STEM. Si sta pensando come ipotesi ad uno eventuale 
summer camp. 
Circa 25 mila euro invece, sono destinati per formazione di certificazione        
linguistica dei docenti.  
Delibera adesione al progetto PNRR approvata all’unanimità. 
 
13. Gestione colloqui. 
Componente genitori chiede di aumentare le giornate dedicate ai colloqui per 
la difficoltà a gestire il grande afflusso di richieste da parte dei genitori. 
Verranno valutate tutte le soluzioni possibili al fine di risolvere la 
problematica.  
 
14.  La DS comunica che ci sarà un altro PNRR da caricare in piattaforma la 
parte progettuale entro febbraio 2024 per formazione docenti in ambito 
digitale.  Si porterà a delibera prossimamente.  
Riguardo al PNRR dispersione, rete con scuola capofila l’IIS D’oria, si 
informa che sarà attivato per la secondaria sia durante le ore scolastiche che 
extra scolastiche per matematica, italiano e inglese.  
Le attività individuali saranno svolte in orario curriculare, mentre con gruppi 
di almeno 3 allievi durante le ore extra scolastiche.   
 
La seduta si chiude alle 19:30. 
 
 
      Il segretario               La Dirigente Scolastica              Il Presidente  

 Ins. Donatella DEMARIA        Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


